



Piden a instituto aclarar si hay conflicto de interés

MARTHA MARTÍNEZ

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López, demandó al INE informar si hay o no un conflicto de interés por el nombramiento de Octavio García González como director de Administración y, si lo hay, actuar con ética.

La panista calificó como pertinente y responsable que, de cara a una eventual reforma electoral que podría tocar a la autoridad electoral, el Instituto fije una posición clara sobre el tema.

Subrayó que en caso de que se resuelva que existe un conflicto de interés, el organismo deberá ser responsable y tomar una decisión ética y legal frente a la ciudadanía.

“Estamos en medio de una discusión o posible discusión en términos electorales, me parece que sería muy pertinente, sería muy bueno, sería absolutamente responsable que el INE fijara una posición clara, que fuera tajante en si hay o no conflicto de interés y, si por alguna razón se decide que lo hay, pues evidentemente también tome una decisión ética y legal hoy enfrente de toda la ciudadanía que se merece que sigamos defendiendo al INE”, expresó.

Grupo REFORMA publicó que, Jesús Octavio García González, nombrado por la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, sin el aval de los consejeros electorales, enfrenta ante el Órgano Interno de Control denuncias por



Especial

Kenia López, presidenta de la Cámara de Diputados.

conflicto de interés, debido a que, en sólo siete meses, pasó de proveedor del Instituto a administrador de los recursos del Instituto.

López recordó que el IFE y ahora el INE han dado certeza en las elecciones, lo que ha permitido una transición ordenada, por lo que siempre será bueno que el Instituto sea tajante en sus posiciones y que actúe en consecuencia.

“Es una institución noble que nos ha permitido, antes el IFE y ahora el INE, saber que llegó Vicente Fox y ganó, y después saber que en 2012 llegó el PRI y ganó y después, en 2018, llegó Morena y ganó.

“Esa es una autoridad electoral que reconoce el voto y permite que el voto se cuente, y se cuente bien, así es que ojalá y por el bien de la institución y de la discusión de en la que hoy está en México metido, a propósito de una posible reforma electoral, sería muy bueno que precisara si hay un conflicto de interés y, si lo hay, que resolvieran”, reiteró.